

Diagonales : Le jury de mathématiques s'amuse

22-12-2010

1303
candidats se sont présentés les 18 et 19 novembre 2010 au CAPES de
mathématiques,

pour 950 postes ouverts au concours.

Ils étaient 3135 en 2009,
pour un nombre de postes légèrement inférieur.

Depuis cinq ans, le nombre de
candidats ne cesse de diminuer,

alors que celui des postes proposés est en
croissance.

Où va-t-on ?

Le
problème n°2 de l'épreuve du 18 novembre commence ainsi :

Si u_n = nombre de postes proposés l'année n , et v_n
= nombre de candidats
l'année n , on a la réponse à la question. Le jury ne manque pas d'humour !

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com